



通信

HP 学校だより
R5. 6. 1
NO. 9
文責 伊藤美佳



豊坂小学校のために

学区大運動会が終わり、子どもたちは次の目標に向けて動き出しました。

1年生は、「あいさつだいさくせん」で先生たちから名前を聞いてサインをもらっています。マニュアルはありますが、ちゃんと自分の言葉で話ができる子どもがたくさんいます。向かい合って話をする事の大切さを実感しました。中には、縦割りで仲良くなったお兄さん、お姉さんが一緒に回ってくれている子どももいました。豊坂小学校での異学年交流が進み、「あこがれ」の対象が見つかることを楽しみにしています。

プール掃除は高学年の子どもたちが頑張ってくれます。豊坂小学校のために、プールへ行く道、プールサイドの草取り、更衣室、トイレなどの掃除を4年生が、低学年プールを5年生、高学年プールを6年生が掃除してくれます。天候不順の31日(水)5、6時間目に4、5年生が掃除してくれました。ちょうど、低学年が下校する時に通りかかって、「プール掃除しているの?」と尋ねた子がいたので「低学年の子たちが楽しくプールで勉強できるように、頑張って掃除をしてくれているよ。」と伝えました。高学年プールの掃除は、一番大変です。6年生は、去年の経験を生かして、手際よく、きれいにしてくれました。経験に勝る学びはないと感じます。きれいになったプールに水が張られた様子を見ると「夏」を感じます。ありがとうございます!



トヨサカッパくん 豊坂小に現る!

先日、鈴木化学工業所様より「トヨサカッパくん」のフィギュアを贈呈していただきました。昨年度、創立150周年の記念マスコットである「とよっきー」を贈呈していただきました。その際に「トヨサカッパくん」が6年生の子の作品であることが分かり、製作していただけることになりました。校長室前のロッカーの上に、写真のように2体並んで展示してあります。ぜひ、ご覧ください。

※紙に描かれていない、側面、背面を考えて製作することが難しいそうです。

